

vogelsang

En 1950 les troupes anglaises quittent le Camp de Vogelsang que reprennent les troupes d'occupation belges placées à ce moment sous les ordres du Colonel Cloetens.

En 1951, arrivent les premières familles avec enfants. Se pose alors le problème de l'instruction à donner à ces enfants. De 1951 à 1952, on les conduit à Euskirchen en camion de 3 tonnes.

En 1952, le Colonel fait ouvrir une école dans la salle Astrid, actuellement réfectoire de la Caserne St Georges. Cette situation durera jusqu'en 1955.

Peu à peu, la population scolaire augmente. Les instituteurs-miliciens se succèdent, mais le Colonel Forget qui préside aux destinées du Camp parvient en 1958 à obtenir un instituteur à titre permanent. L'école compte à cette date 8 élèves.

En 1961, par suite d'une installation d'éclairage déficiente et de la proximité d'une route à grand trafic, le Colonel offre deux nouveaux locaux dans le bloc infirmerie.

À la rentrée de septembre 1962, l'école compte 13 élèves. L'année suivante, en 1963, le Colonel Forget obtient l'ouverture d'une section gardienne et offre un troisième local.



L'école aujourd'hui se compose de 2 sections :
— une section gardienne comptant 14 élèves.
— une section primaire forte de 20 élèves.

A noter que la première élève qui suivit les cours en 1951 est actuellement institutrice dans une école d'application annexée à une école normale.

L'école de Vogelsang vit en cercle fermé, car elle est installée dans un camp où passent par périodes de quelques semaines des troupes belges, allemandes, anglaises et hollandaises.

Dans ce camp qui couvre plusieurs milliers d'hectares, et dans les localités voisines, on ne compte que 25 familles de militaires appelés à veiller à son bon fonctionnement.

R. Hussin.

liste
des membres
du personnel

dans les
sections préparatoires

**école Princesse Joséphine-Charlotte
à Kassel**

Instituteur en chef

Maréchal Léon (a.i.)

Instituteurs (trices) primaires

Huls Michèle ép. Vriamont
Vriamont Jean

Institutrice gardienne

Tissot Marie-Louise

Maitres spéciaux

Gillard Jacqueline ép. Hoeck (religion)

vingt ans
d'enseignement belge
en r.f.a.



sommaire

pages

- 4 Liminaires.
- 8 Préface.
- 12 Les premiers pas (1946-1948)
- 18 Histoire de l'Athénée Royal de Rösrath (1948-1968).
- 40 Arbres et fleurs du parc de l'Athénée.
- 42 Organisation des études et perspectives après les différents cycles.
- 48 Méthodes et programmes.
- 73 Membres du Corps enseignant, du Personnel administratif et du Service de santé.
- 82 Nos visiteurs.
- 87 Nos anciens élèves.
- 94 Palmarès sportif.
- 96 Quelle est la situation, en Allemagne, des 20.000 enfants de nos militaires ?
- 106 La presse et nous.
- 114 Notre centre psycho-médico-social.
- 116 Rösrath à l'entrée du Pays de Berg.
- 128 Historique de l'enseignement primaire belge en Allemagne.
- 172 Activités parascolaires à Rösrath.
- 178 Les fêtes commémoratives.
- 182 Postface.



ECOLE
DE
VOUELSANG
SCHOOL, VOUELSANG